10 Pieces
230 m?
Réf. 84511321
1590 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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VALBONNE - Située dans un domaine recherché, proche du village et
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des écoles internationales, cette villa de 192m2 env. est édifiée sur un ' i g T P e s
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terrain plat de 5145m2 avec une piscine.Au Rez-de-chaussée : 1 large L ot | T T

salon avec cheminée, 1 salle a manger et 1 grande cuisine, le tout

ouvert sur l'espace extérieur. Ce niveau propose €également 2

chambres dont la chambre parentale avec son dressing et sa salle de
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bains.Au 1er étage : 2 chambres et 1 salle de bains.Dépendance de
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35m2 : 1 salon-séjour avec cuisine équipée, 1 chambre et 1 salle de
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bains.En complément : 1 Pool-house entiérement équipé, 2 box ...
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VALBONNE - Located in a sought-after area, close to the village and international
schools, this villa of approx. 192m2. is built on a flat plot of 5145m2 with a
swimming pool.On the ground floor: 1 large living room with fireplace, 1 dining
room and 1 large kitchen, all open to the outside space. This level also offers 2
bedrooms including the master bedroom with its dressing room and bathroom.On
the 1st floor: 2 bedrooms and 1 bathroom.Outbuilding of 35m2: 1 living room with
equipped kitchen, 1 bedroom and 1 bathroom.Additional features; 1 fully equipped
pool house, 2 horse boxes, 1 double ...

LUXIMMO
16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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